

## **Dringliche Fragen**

**für die Fragestunde der 8. Sitzung des Deutschen Bundestages  
am Mittwoch, dem 2. Dezember 2009**

### **Geschäftsbereich des Auswärtigen Amts**

Abgeordnete  
**Heike  
Hänsel**  
(DIE LINKE.)

Wird die Bundesregierung das Ergebnis der umstrittenen Präsidentschaftswahlen vom 29. November 2009 in Honduras anerkennen, obwohl sich der legitime Präsident Manuel Zelaya gegen die Anerkennung ausspricht, und wenn ja, welche Gesichtspunkte haben sie dazu bewogen?

Berlin, den 1. Dezember 2009

